

# **Brenninger-Figuren für den Sitzungssaal im Veldener Rathaus**

25.08.2016 17:13 von Arnold

Auf einem Bord an der Wand des Tagungszimmers haben neuerdings Bronzefiguren des Bildhauers Professor Georg Brenninger eine gut sichtbare Bleibe gefunden, die verkleinerte Kopien der Figurengruppe am Giebel des Münchner Nationaltheaters sind. Um das Gesamtbild abzurunden, wurde auch noch ein stilisierter Giebel über die neun Figuren mit dem sitzenden Apoll in der Mitte gemalt. Gespendet wurden die Bronze-Abgüsse nach den Originalmodellen des Bildhauers von Margarete Ammon im Namen der Brenninger-Stiftung, wie Bürgermeister Ludwig Greimel dazu ausführte.

Quelle: Pressebericht der Vilsbiburger Zeitung - Lokalteil Velden

[Zurück](#)